



NEWSLETTER

29 Mai
2015

Le Groupe Bolloré, en collaboration avec les instances publiques togolaises, a initié un double projet de ligne ferroviaire et d'équipement du Togo en solutions autonomes d'électricité destinées à réduire la fracture énergétique. Grâce à une solution innovante de stockage de l'énergie solaire, l'objectif est de créer plusieurs espaces de vie éclairés et permettre l'accès aux nouvelles technologies pour le plus grand nombre. Dénommés « Bluezones », ces lieux de vie ont vocation à devenir de véritables pôles de développement au service de la population Togolaise.

Cette newsletter suit l'actualité de ce projet.

ACTUALITÉS



Se former pour se
démarquer sur le
marché de l'emploi

Les jeunes ayant suivi la formation en informatique organisée par l'Agence Afrique Entrepreneurs ont reçu leur attestation de participation, ce samedi 23 mai 2015 sur la Bluezone de Cacaveli.

Les étudiants des écoles de BTS et des Universités de Lomé ayant suivi la formation pratique organisée par l'Agence d'experts Afrique Entrepreneurs sur les logiciels professionnels SAARI et SAGE, ont reçu leur attestation de formation ce samedi 23 mai à la Bluezone de Cacaveli.

Réunis dans la grande salle polyvalente de la Bluezone de Cacaveli, c'est sous les yeux de leurs proches et amis, qu'ils ont reçu avec fierté leur attestation de formation.

Se former pour se démarquer sur le marché de l'emploi, telle est la devise de ces étudiants, qui ont fait le choix de s'inscrire à la session de formation qui vient de s'achever.

L'Art sous toutes ses
formes pour célébrer
les 43 ans du Club
Unesco



Le Club Unesco de l'université de Lomé a offert un spectacle artistique de qualité aux Togolais, sur la Bluezone de Cacaveli, à l'occasion de son 43^{ème} anniversaire.

Le Club Unesco de l'Université de Lomé a choisi la Bluezone de Cacaveli pour organiser sa grande soirée d'anniversaire. La soirée a consisté en un spectacle artistique visant à promouvoir l'art sous toutes ses formes : le théâtre, la danse, la musique, sans oublier l'art du glamour avec des défilés de mode.

Choisir la Bluezone de Cacaveli pour y organiser la soirée d'apothéose de leur anniversaire a constitué « *une évidence* », souligne un membre du Club Unesco. Il ajoute également : « *la Bluezone de Cacaveli est devenue un lieu où il faut être pour nous les jeunes. On s'y retrouve pour développer nos talents artistiques dans un cadre adapté. Blueline Togo met régulièrement à notre disposition sa grande salle polyvalente et son matériel technique de sonorisation. Cela nous encourage dans nos activités* ».

Le Club Unesco, à travers ses activités, s'inscrit dans la vision du projet Blueline Togo pour le développement socio-culturel d'un Togo émergent.

Blueline Togo: désherbage des voies en cours



Les agents d'entretien de la voie sont actuellement en train de réaliser le désherbage des voies ferrées, depuis la Gare Centrale de Lomé en allant vers la Bluezone de Cacaveli.

Depuis plusieurs mois déjà, le paysage a changé. Les voies ferrées auparavant dissimulées sous les débris et la végétation sont aujourd'hui propres et visibles. Le travail est réalisé par des agents d'entretien qui désherbent sans relâche les voies, depuis la Gare Centrale de Lomé en allant vers la Bluezone de Cacaveli, au nord de la ville.

Equipés de leurs gilets jaunes, casques, gants et chaussures de sécurité, il est courant pour les Loméens de croiser les agents en train de travailler le long des voies. Content de participer à la rénovation des voies ferrées, l'un des chefs d'équipe déclare : « c'est un vaste chantier, mais nous sommes fiers de travailler dur pour que la Blueline Togo puisse bientôt circuler ».

Rappelons que pour tous les Togolais, la ligne de chemin de fer reliant plusieurs pays de la sous-région constitue une ligne porteuse de vie et d'espoir.



Connectez-vous sur
www.togo2030.com
pour suivre toute l'actualité du projet Blueline Togo.